

Altavoz porttil Marshall Kilburn II

No encontré tal nivel de las dos columnas (Kilburn y Tufon) (no un acústico profesional)

En general, no veo ninguna deficiencia objetiva para el oyente promedio. Excelente dispositivo.

Funcionó durante un mes

1) El altavoz derecho está ubicado en la parte posterior, por lo que para captar el "efecto estéreo", Marshall Kilburn II debe girarse hacia el lado izquierdo. Para mí, considero esto una GRAN desventaja. 2) La potencia de la batería es inferior a la declarada por el fabricante. De hecho, a un volumen de 3 a 5, el tiempo de reproducción es de unas 16 horas. Y en ninguna parte se muestra la capacidad de la batería, lo cual es muy sospechoso. 3) Carga rápida de la batería (aprox. 2,5 horas). A tal tasa de carga, la batería no durará mucho. Plástico y sobresale por delante. Incluso con una operación cuidadosa, es muy posible que se rompa fácilmente. 6) En mi caso, el Bluetooth no funciona adecuadamente con el reproductor AIMP3. AUX: más rápido y más confiable, pero no siempre conveniente.